

Helmut Heim
Am Mühlfeld 17
86875 Bronnen
Tel. 0176/10252848

Anlass: Spielbericht Herren I, II. Pokal
erstellt am: 25.03.2024
veröffentlichen am: baldmöglichst

Tischtennis

Erfolge für Waaler Tischtennissparte

Waal (hei) Ein überaus erfolgreiches Wochenende kann die Sparte Tischtennis verbuchen. Am Freitag hat die **Zweite Herrenmannschaft** das Tor zur Meisterschaft in der Bezirksoberliga ganz weit aufgestoßen. In der Waaler Halle verfolgten 100 Zuschauer das brisante Derby gegen die punktgleiche SG Dösingen I. In den Eingangsdoppeln mussten sich Schleich/Wiedemann knapp mit 2:3 der Kombination S. Weiß/Kees geschlagen geben. Endhart/Heiß blieben mit 3:1 erfolgreich. Michael Endhart hatte nach anfänglichen Problemen Jürgen Weiß mit 3:1 im Griff, während Sandro Schleich trotz zweier Matchbälle im Entscheidungssatz seine Partie noch abgeben musste. Peter Heiß und Rainer Wiedemann brachten das Waaler Team mit 4:2 in Führung. Zwar verlor Michael Endhart das Spitzeneinzel gegen Stephan Weiß, doch Sandro Schleich sorgte für das 5:3. Den Siegpunkt für das Waaler Quartett besorgte Rainer Wiedemann, der nach verlorenem ersten Satz im Anschluss nichts mehr anbrennen ließ. Somit reicht im letzten Spiel am 12. April beim Tabellenschlusslicht FSV Großaitingen ein Unentschieden zu Meisterschaft und Aufstieg.

Im Kellerduell der Landesliga konnte die **Erste Herrenmannschaft** einen 6:4 Sieg einfahren. In den Doppeln waren mit Böcker/Dempf und Y. Mödritzer/Holzmann beide Waaler Duo's erfolgreich. Zwar musste sich das vordere Waaler Paarkreuz mit Jan Böcker und Quirin Dempf den Günzthalern geschlagen geben, doch Christopher Holzmann und der für den erkrankten Josef Geiger junior ins Team gerückte Yannick Mödritzer erhöhten zur 4:2 Führung. Im Duell der Ranglistenersten beider Vereine behielt Jan Böcker denkbar knapp mit 3:2 die Oberhand gegenüber Hermann Gauggel junior. Zwar kamen die Gäste noch auf 4:5 heran, doch Yannick Mödritzer gewann auch seine zweite Einzelpartie klar mit 3:0 und sicherte den 6:4 Endstand. Theoretisch ist somit der Relegationsplatz noch möglich.

Einen tollen Erfolg feierte das Pokalteam der **Dritten Herrenmannschaft** beim Final Four auf Verbandsbereichsebene. Beim Turnier in Peiting musste das Waaler Team,

vertreten durch Christopher Holzmann, Yannick Mödritzer und Michael Demmler alles aufbieten um den Vertreter aus dem Bezirk Oberbayern Mitte, den TSV Zorneding mit 4:3 in Schach zu halten. Klar gewonnen wurde die zweite Partie gegen den Sieger aus dem Bezirk Schwaben Nord, TSV Zusmarshausen. Somit kam es im abschließenden Duell zu einem richtigen Endspiel, da der TSV Hohenpeissenberg II, Sieger aus Oberbayern Süd, ebenfalls noch ohne Niederlage war. Michael Demmler und Christopher Holzmann brachten dabei zwei hart umkämpfte Matches jeweils mit 3:2 nach Hause. Yannick Mödritzer zeigte Nervenstärke und konnte seinen flexibel agierende Gegner bezwingen. Im Doppel konnten Holzmann/Mödritzer überzeugen und den Pokaltitel nach Waal holen. Nächste Station ist nun die Bayerische Pokalmeisterschaft für Bezirksklassenteams am 14. April im oberfränkischen Wunsiedel.

